

LE POKÉ-ÉDU

Conseils et astuces informatiques

Journal du 28 janvier au 24 février 2002 N°26



Le site du journal Le Poké-édu change de look

Un bref historique : Le premier site du journal Le Poké-édu est apparu le 18 décembre 2000 et devait durer jusqu'en juin 2001 comme le journal d'ailleurs.

Aujourd'hui le journal est rendu au numéro 26 avec le relookage de la version papier en septembre 2001.

Absolument tout à été refait sur le site : la navigation, les images, le design général, ...

Le CD Rom livré avec ce journal reprend l'ancien site (d'une durée de 13 mois) et le nouveau site, bien sûr, va s'enrichir au fil des semaines avec de nombreuses rubriques supplémentaires.

Le journal propose depuis son origine des logiciels ainsi que les pages des journaux au format .Pdf (Adobe Acrobat). Vous pourrez bien sûr les télécharger à partir de ce CD Rom et continuer pour les prochains numéros à les télécharger directement sur internet.

Retrouver le journal à l'adresse habituelle : <http://lepokeedu.fr.st>

SOMMAIRE



Dossier : Etape 1 Comment créer un deuxième compte e-mail avec Wanadoo. (astuce pour les abonnés à Wanadoo)	Page 2
Etape 2 Comment créer et gérer une nouvelle identité dans Outlook Express	Page 3
Internet : L'école primaire de Saint-Villier de l'académie de Nice présente le code de la route.	Page 4
Internet : Site regroupant de nombreux panneaux de danger, d'obligation d'interdiction, ...	Page 4
Logiciel : Freeware : Les Panneaux	Page 4